

PREMIACIÓN PARA TODOS LOS PARTICIPANTES

BRILLANTE GALA EXTRAESCOLAR DE FIN DE AÑO REALIZÓ LA ESCUELA ESPAÑA

Presentación. El Teatro Provincial de Curicó, fue el escenario para que los estudiantes de los distintos talleres exhibieran sus destrezas en el área artística y deportiva.

CURICÓ. Entretenida, alegre, virtuosa y briosa, resultó la Gala Extraescolar 2024 realizada por la Escuela España, la tarde del miércoles en el Teatro Provincial de Curicó. Más de un centenar de niños de prebásica y básica, participaron de la enseñanza-aprendizaje, exhibiendo diferentes destrezas dominadas en los distintos talleres artísticos deportivos que se desarrollaron durante el año que termina.

EXHIBICIÓN Y PREMIACIÓN

La coordinación estuvo muy bien dirigida por el profesor de Educación Física, Patricio Andrade, junto a un staff técnico de profesoras quienes fueron presentando números tanto artístico como deportivo, para terminar con la premiación, entrega de medallas y diplomas, momento motivacional para cerrar un gran año 2024 para los estudiantes de la Escuela España. El orgullo de recibir una medalla de manos de sus profesores,



El director Claudio Ruz, junto a un grupo de premiados en la Gala Extraescolar de la Escuela España de Curicó.

estuvo marcada con una singular alegría y reconocimiento. La Gala Extraescolar comenzó con un mosaico de los Juegos Olímpicos, donde los más pequeñitos se presentaron en bicicleta, corrieron en el escenario, saltaron, toda una muestra motivacional para captar espíritu olímpico. Luego vinieron los grupos de danza, ballet, canciones, los talleres de fútbol, básquetbol, vóleybol, atletismo, tenis de mesa, ajedrez,

reconocidos por su desempeño en los Juegos Escolares, donde la alumna Elena Ascencio viene de participar en el Sudamericano Escolar en Bucaramanga, Colombia, junto a su profesor Patricio Andrade. También durante el año hubo paseos pedagógicos a la ANFP en Santiago, competencias interesuelas, etc. También se reconocieron a redes de apoyo entregando diplomas de honor al Instituto Santo Tomás, al

diario La Prensa por la cobertura periodística, entre otros.

DESARROLLO INTEGRAL

El director del establecimiento, Claudio Ruz, resaltó la presentación de cada uno de los talleres, como también la forma de cómo llegan a tener tantas actividades extraprogramáticas para los estudiantes. "Nosotros como escuela aprovechamos los recursos SEP, pero tam-

bién varios talleres son frutos de las redes de apoyo que tenemos, principalmente con los institutos Santo Tomás, AIEP, con la Dirección provincial de Educación, con el DAEM, todo con el fin de ampliar la gama de talleres que desarrollamos, aunque la idea siempre es que el niño aprenda recreándose, a tener confianza en sí mismos, a perder los miedos, y por sobre todo es que se desarrollen integralmente", dijo el director. Finalmente, el coordinador Extraescolar, Patricio Andrade, destacó la muestra y el empeño que ponen los profesores por la enseñanza en los talleres. "Hemos hecho un sinfín de actividades para los estudiantes, y continuaremos el próximo año con el mismo foco para que los niños disfruten y adquieran la mayor cantidad de experiencias en actividades deportivas y artísticas".

ENAMIR